

Cinquième match, quatrième victoire : un test pour cardiaques !

Menés 2 sets à 0 et pendant 11-4 au 3^e set, la V.G.A. gagne quand même le 3^e set et le match évidemment. A ce moment précis nous savions que le match était joué. Nos adversaires prenaient conscience qu'ils allaient perdre et ils perdaient. « C'était écrit. » Il fallait de la chance, mais ô combien de sang froid !

Des matches de deux heures, en cinq sets, il y en eut d'autres et exception faite d'un seul nous les avons tous gagnés. Affaire d'expérience pour les joueurs et le manager. Affaire d'une équipe avec des remplaçants nombreux et à part entière, ce qui fut le cas de la nôtre. Affaire enfin d'hommes régulièrement entraînés et qui nerveusement comme physiquement peuvent tenir des matches de longue durée.

Match identique contre Cannes au match retour. A tel point que M. Rentler présent pendant les deux premiers sets et qui dut partir voir du hand-ball dans la salle voisine, était tout étonné le lendemain d'apprendre notre nouvelle victoire.

Nota : Un grand Jeannot Balin vient de retrouver la forme avec ce match : il lui a fallu trois bons mois pour récupérer de son voyage de noces !

Match contre Montpellier U.C. à Saint-Maur :

Sixième match. Cinquième victoire. 400 spectateurs. Notre plus beau match !

Victoire acquise sur notre plus dangereux rival, mais aussi victoire du volley-ball à Saint-Maur. Je garderai toujours le souvenir de ce public nombreux du Centre sportif qui applaudit longuement à l'issue de la rencontre. Il est si difficile de concilier spectacle et compétition, que cette journée qui comblait les uns et les autres restera mémorable.

Nous sommes alors deuxième ; A un point du meilleur : le P.U.C. champion de France 1967 et en point

de mire des outsiders : Montpellier et Lyon.

Match retour contre le P.U.C. à Saint-Maur :

12^e match, 3^e défaite. Public nombreux : 300 personnes. Pelouse ensoleillée. Bon arbitrage.

Nous ne souhaitons pas tant de monde pour nous voir perdre. La défaite fut cependant honorable, et nous remercions de leur présence, tous les responsables de la V.G.A. qui se trouvaient ce jour-là aux côtés de nos plus assidus supporters : les familles des joueurs ainsi que MM. Hautbout, Mougin et Bréchaire.

Il ne manquait vraiment que peu de chose pour gagner. Ah ! si Fred en cette fin de championnat n'avait pas été blessé !

Belles prestations entre autres de Francis Druenne et de Jacques Baudin. Le premier nommé après un an de congé pour études reprend d'ailleurs sa place dans le club de France.

Je vous en prie Messieurs ! Ne changez pas trop notre carte de visite. C'est trop souvent synonyme dans les sports voisins de tractations financières !

Toujours est-il que nous sommes encore seconds mais à égalité de points avec Montpellier, qui par une insigne malice a battu le P.U.C. Nous avons fait bien des suppositions. Enfin, il en est ainsi. Le dernier match à Montpellier est décisif et il décide de la participation de l'une ou l'autre équipe dans la course au titre.

Match retour contre M.U.C. à Montpellier :

Quatrième et dernière défaite sur quatorze matches !

Nous avons pourtant un renfort de choix en la personne de M. Gay, du Comité directeur et nous avons fort apprécié sa présence. Se permettre pour régler un litige, d'entrer par dix fois en mêlée individuelle, tête avec le contrôleur de Narbonne. Il faut le faire, ou plutôt l'avoir déjà fait ! Comme quoi, jouer première ligne au rugby peut servir la cause du volley.

Avec les vœux de la V.G.A., du basket féminin qui défendait sa troisième place non loin de là, à Narbonne, et des blessés que nous avons dû abandonner, nous espérons à juste titre puisqu'au match aller nous avons gagné.

Mais l'ambiance fut très chaude, trop chaude même.

Nous avons eu affaire à une meute hurlante de méridionnaux dès le coup d'envoi, à de très bons adversaires il faut le reconnaître et à un arbitrage irrégulier qui peut-être nous a lésés.

Bref, nous avons perdu ; sans démeriter, après avoir tout minutieusement préparé, sans avoir rien à se reprocher, si ce n'est que d'avoir rêver...

Une saison de sacrifices pour les uns, de diététique pour les autres devait alors se consumer. Le chemin du retour s'est présenté, sinueux et malaisé. On put contempler à loisir un bel et grand homme arpentant le couloir en tous sens pour se faire remarquer ; négligeant toute tenue, Francis avait dit adieu à la sobriété et montrait du même coup qu'il était en pleine santé.

Dernière minute : Un joueur vedette se propose de jouer chez nous la saison prochaine. Pour ne pas alarmer les clubs rivaux et amis, il nous demande de taire son identité.

R. CHAUFFIER.

SECTION ÉQUESTRE

La section équestre sera ouverte aux sociétaires de la V.G.A. dès le 1^{er} juin.

Le prochain bulletin donnera les précisions nécessaires pour l'affiliation à la section.

PRIERE DE NE PAS TELEPHONER

CHARPENTE - MENUISERIE PARQUETS

Portes de garage - Escaliers
Agencement de magasins

CAMILLE LETORDS

10, avenue de l'Alma
LA VARENNE-SAINT-HILAIRE
Tél. 472-48-23

Pour jouer, il vous faut
UNE LICENCE

Pour obtenir cette licence
LA VISITE MEDICALE
EST OBLIGATOIRE

Déposez les communiqués,
documents et photos
à publier

dans le prochain bulletin
15 MAI 1968

(dernier délai)

à la permanence de la VGA
16, avenue de la Liberté
Saint-Maur